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Résumé
Le présent travail porte sur la recherche de résidus de cinq molécules de pesticides
(Acétamipride, Bifenthrine, Chlorpyrifos, Lambdacyalotrine et Malathion) dans le raisin et
les fraises par GC-FID. L’optimisation des différents parameétres chromatographiques
d'analyse nous a permis d’obtenir une bonne résolution des différents pics des molécules.
La présence de quatre molécules étudi¢es dans les deux fruits est suspecte, car le détecteur
utilisé est un détecteur universel. L’absence totale de la molécule de Labdacyalotrine dans
les deux fruits a été relevée.
Mots clés : Résidus de pesticides, insecticide, raisin, fraise, GC-FID.
Summary

The aim of thiswork is the research of residues of five pesticides ((Acetamiprid,
Bifenthrin, Chlorpyrifos, Lambdacyalotrin and Malathion) in both fruits (Grapes and
strawberries) by GC-FID. The optimization of various chromatographic parameters
allowed us to obtain good resolution of different peaks of the molecules studied.

The presence of the different molecules in the two fruits was suspect because the
detector used is a universal detector.

Total absence of the Labdacyalotrin molecule in both fruits.

Keywords: pesticidesresidues, insecticides, fruits, grape, strawberry, GC-FID.



